

Taekwondo: Sommer- und Sonnenspaß im Zeltlager



Das diesjährige 4. Zeltlager der Taekwondo-Abteilung des TSV Indersdorf fand, wie auch die Jahre zuvor, auf dem Fußballplatz in Langengern vom 19.-21. August statt. Die Gruppe startete am Bahnhof in Erdweg eine mehrstündige Wanderung durch die Wildnis des Dachauer Hinterlandes zu ihrem Zeltplatz. Am Nachmittag begann dann schon das Training, das von den Trainern für ihre Schüler über das ganze Wochenende verteilt, schon vorbereitet worden war. Während des Zeltlagers schien diesmal ununterbrochen die Sonne. Das Training war somit umso schweißtreibender und weil die Kinder und Jugendlichen hauptsächlich draußen waren, freuten sie sich sehr über die spaßigen Wasserspiele, die zwischendurch für Erfrischung sorgten. Auch bei der Nachtwanderung hatten sie eine Menge Spaß. Vor allem, als sie von einem ihrer als Vogelscheuche verklei-

deten Trainer, erschreckt wurden. Als besonderes Highlight gab es ein Training von Hapkido-Großmeister Jens Mellar. Alle Teilnehmer waren von seinen interessanten Erklärungen zum Thema wirksamer Selbstverteidigung und den anstrengenden Übungen dazu mehr als begeistert. Zum Ausklang dieses gelungenen Zeltlagers gab es am Sonntag für die Eltern eine über das Wochenende einstudierte hochklassige Vorführung der Teilnehmer. Und natürlich auch für alle, neben Kaffee und Kuchen, eine große erfrischende Wasserschlacht. Bedanken möchten wir uns noch bei den Eltern die uns bekocht haben und auch sonst immer unterstützt haben. Ein herzliches Dankeschön an die Bäckerei Wöhrmann, die Metzgerei Isemann und die Kelterei Götschl die mit ihrer Unterstützung das Zeltlager um einige Delikatessen bereichert haben.



Gruppenfoto Zeltlager in Langengern

Korea zum Vierten – Urlaub der anderen Art

In diesem Jahr sind zum vierten Mal in Folge Teilnehmer des TSV Indersdorf auf Entdeckungsreise nach Südkorea gefahren. Die Reise ins Mutterland des Taekwondo ist immer wieder eine Ehre für alle, die mitreisen dürfen.

In diesem Jahr konnte Florian Stahl, Abteilungsleiter Taekwondo und 3. Dan, schon zum dritten Mal die Chance nutzen. Neben vielen kulturellen Höhepunkten und anstrengenden Besichtigungsrunden gab es auch diesmal wieder viele Gelegenheiten für spektakuläre Bilder.

Besondere Höhepunkte waren die Trainingseinheiten mit dem Wettkampfteam der Yong-In-University, das einen der beiden aktuellen Weltmeister aus Korea stellt. Und im Bereich Poomsae – den Formen – gab es eine Trainingseinheit mit der Nationaltrainerin und ehemaligen Weltmeisterin Koreas und dem aktuellen mehrfachen Weltmeister im Formenbereich. Mit Jürgen Kohler (6. Dan, TSV 1865 Dachau) und Ann-Katrin Fast (1. Kup, TSV 1865 Dachau) aus dem Landkreis, war es ein Urlaub mit vielen Bekannten und Freunden aus Bayern, Deutschland und Korea. Ganz im Sinne des U-Chong-Taekwondo. U-Chong heißt aus dem koreanischen übersetzt tief empfundene Freundschaft.

Taekwondo in Indersdorf ist für die ganze Familie und alle Freunde. Dabei ist unser kleinen Verein mit seinem seit Jahren konstanten Trainings-Konzept ganz Vorne dabei und weltweit aktiv.

